

ATEUGA

En estos momentos en que la Universidad española se enfrenta al reto de modificar su marco normativo y en el que está abierto un proceso negociador para configurar el decreto de habilitación, entre la Administración y diferentes colectivos universitarios y agentes sociales, la Junta Directiva de la Asociación de Titulares de Escuela Universitaria de Galicia (ATEUGA) llama a todos los TEU de las universidades gallegas a implicarse de forma activa en la defensa de sus derechos y a defender una serie de reivindicaciones indispensables:

- Dignificación del cuerpo de Titulares de Escuelas Universitarias, tanto desde el punto de vista salarial como del reconocimiento de su contribución a la docencia, investigación, difusión e implantación de la tecnología, la mejora de las condiciones sanitarias de la población, etc.
- Exigencia de un mecanismo que permita la Promoción Académica dentro de cada universidad y que tenga en cuenta su condición de funcionarios por oposición, como puede ser por ejemplo la promoción a Titulares de Universidad a todos aquellos Titulares de Escuela que sean Doctores.
- Solicitar de los organismos que tengan competencias a este respecto, la dotación de un fondo destinado a apoyar medidas específicas de promoción y actualización de conocimientos (años sabáticos, estancias en otras instituciones, reducción de créditos de docencia para los TEU que se comprometan a realizar sus tesis doctorales etc.)
- Demandamos que se inicie un periodo de reflexión que ayude a abordar y a definir el papel de los TEU y en especial, el de aquellos que proceden de titulaciones que no disponen de estudios de tercer ciclo, ante los nuevos retos a los que se enfrenta la Universidad.